



3月号

麻布幼稚園だより

令和3年2月26日
港区立麻布幼稚園
園長 藤田 智子



成長の喜び

春の訪れを感じさせる暖かい陽射しの日が続き、園庭のウメの花が満開になりました。年少組保育室前のサクランボの花の蕾も大きく膨らんで、薄桃色の美しい花が咲き始めました。新年度、子どもたちの新しい生活が軌道に乗り始める5月にはたくさんの赤いサクランボの実を付けてくれることでしょう。



園庭の満開のウメの花

思い返せば、去年のこの時期に緊急事態宣言が発令され、その後子どもたちの園生活も一変しました。6月の幼稚園再開から、新しい生活に慣れるべく取り組んできた子どもたち。慣れないマスクやソーシャルディスタンスにこれまでとは違った緊張感をもちつつも、やっぱり幼稚園で遊べるのは楽しい!!と元気に遊ぶ子どもたちの姿に、日常の園生活を送ることのできるありがたさをしみじみと感じました。そして、



開花し始めたサクランボの花

どのような状況の中でも楽しい要素を見付け、より良い方向に目を向けて進む子どもの力の素晴らしさを改めて感じました。自分のしたい遊びに夢中になり友達と一緒に過ごす喜びを表す子どもたちの姿を日々見守りながら、子どもたちにとって大切な一年をなんとしても充実させたいという一心で教育活動に取り組んできました。今、今年度最後の月を前に、様々な場面で感じる子どもたちの成長が心から嬉しく、一人ひとりの成長、頑張り大きな拍手をおくりたいと思います。

今年度の状況に合わせて臨機応変に対応し、教育活動の充実にご協力くださいましたPTA 役員の皆様、ありがとうございました。

保護者の皆様には、今年度もたくさんのご協力をいただきましたこと、惜しみないご支援をいただきましたことに心よりお礼申し上げます。また、地域の方々には、本園の教育にご理解をいただき子どもたちを温かく見守ってくださりましたことに感謝申し上げます。

ありがとうございました。

もうすぐうれしいひな祭り

年少組の
ひな人形



年中組の
ひな人形



年長組の
ひな人形



麻布幼稚園の園の様子については、Twitterでも発信しています。

<https://twitter.com/azabukg>

